

## TIPPS FÜR ENDKUNDEN

### Wie können trotz steigender Energiepreise die Kosten im Griff behalten werden

Aufgrund steigender Energiekosten ist beim Kauf eine professionelle Beratung einer Elektroheizung wichtiger denn je.

Immer mehr Elektroheizungen werden über Plattformen von Onlineunternehmen sowie Elektrogroshändler mit wenig Erfahrung angeboten.

Keine oder falsche Beratung heisst auch hohe Energiekosten.

Diese können **pro Gerät** bis Fr. 50.00 jährlich Mehrkosten verursachen.

Die Lebensdauer einer Elektroheizung beträgt 25 Jahre oder mehr.

Die Firma Apitec AG mit jahrzehntelanger Erfahrung im Bereich Elektroheizung gibt Ihnen ein paar Tipps, was beachtet werden muss:

1. Passende Heizgeräte (Modelltyp) installieren.  
nicht über/unter-dimensionieren bezüglich Leistung (kW Leistung Heizgerät).
2. Richtiges Einstellen oder Programmieren der Heizgeräte.
3. Heizungen in Ferienwohnungen sollten, wenn möglich mit einer Fernsteuerung betrieben werden. Hier können die Energiekosten bis 50 % oder mehr gesenkt werden, wenn bei Abwesenheit das Heizgerät auf Frostschutz gestellt werden.

Im konkreten Fall werden wir Sie gerne persönlich beraten.

#### Allgemein:

Leider erhalten die Endkunden heute kaum noch eine professionelle Beratung beim Kauf einer Elektroheizung, weil es immer weniger Fachbetriebe gibt. Vor 30 Jahren gab es noch ca. 40 auf Elektroheizung spezialisierte Anbieter. Heute sind es weniger als 10 solche Unternehmen in der Schweiz.